Text 2
New Words:

	TO trace the history back
to require
to install
powerful
exponentially
to encourage competition
once this system start to make root
to be assigned for something
versus
rapid pace
paging
as many as ten times
regarding
rural areas
to handle
data capabilities
to compress
to advance
widespread
dual
tо be compatible
	проследить историю

требовать
устанавливать
мощный

показательно
способствовать конкуренции появившись однажды...

быть предназначенным для ч.-л.

против

быстрый шаг

пейджинг

в десять раз

в отношении

сельская местность

справляться осуществлять

возможности данных
сжимать
продвигаться
распространенный

двойной
быть совместимым


1. Просмотрите текст. Как бы вы его озаглавили?
2. Найдите следующие выражения в тексте и объясните на английском языке их смысл:
a two way radio station, to trace the history back, to take root, to encourage competition, to be worth the change, to be the newest kid on the block.

3. Найдите в тексте предложения с примерами согласования времен и условными придаточными. Переведите их на русский язык и объясните выбор той или иной временной формы.
Since a cell phone is really a two way radio, you can start tracing cellular phone history back to the invention of the telephone by Alexander Graham Bell in 1876 and the invention of the radio in the 1880's by Nikolai Tesla. In the early days of mobile communication before today's modern cellular phones, people would have to use "radio telephones" installed in their cars. This required you to have a powerful transmitter as there was only one central antenna tower per city. In addition, there were only around 25 channels available for every tower, which meant that the use of mobile communication was limited to only a few customers. This of course would expand exponentially however once the analog and digital systems that we know today came online, which changed cellular phone history forever.
The real modern beginning of cellular phones, after looking at the cellular phone history timeline, you could probably say started with the analog cell-phone standard called AMPS, or Advanced Mobile Phone System. Once this system started to take root, the Government required two carriers in every market to keep prices low and encourage competition. These were called carrier A and carrier B. Each carrier was given 832 frequencies or 395 voice channels, as a cell phone uses up two frequencies, one for sending your voice out and one for listening. This is why cellular phones are basically two way radios. Every analog phone had a secret code you could enter that would let you setup and activate that phone. The customers are not supposed to know these, only the sales people. Therefore, the sales people had some power when it came to cell phones because if you knew the secret code, later on you could change a person's cell phone to the wrong carrier and it wouldn't work. And that person would have no idea how to get it back. Of course that didn't last long however, as cellular phone history was changed forever when digital came out, which was already preprogrammed with most of the stuff we used to put into the analog phones. Cellular phone history was about to get even more exciting.
After AMPS, the next thing to come along in cellular phone history was NAMPS, which was basically just a more advanced version of the analog system. Using NAMPS, each carrier could handle three times as many calls as AMPS. Still, as usual, there was something better out there and that was digital cellular. Digital basically gives you better quality of cell phone usage, much like broadband Internet versus dialup.
The main advantages of digital systems are first, you get higher quality sound. Second, you have more data capabilities such as e-mail and web browsing. Third, digital systems can handle many more calls than analog systems, because with digital the signals are compressed. This means that you can get as many as ten times more calls than with analog. Cellular phone history was certainly advancing at a rapid pace!
Now the most important thing to learn here about cellular phone history is that digital technology is almost always better than analog. The only time you really might want analog is when traveling, especially in rural areas, as the analog system is still more widespread than digital. Some phones are have dual mode, or can use both analog and digital systems. First the phone will try to connect to the digital system, and if That is not available it will try to connect via analog. This can be useful when you are traveling. You may also hear some other terms regarding technologies used by cellular phone networks for transmitting information, such as FDMA, CDMA, TDMA, GSM, and PCS. GSM is the international standard in Australia, Europe, and much of Africa and Asia. Unfortunately, the 1900-MHz GSM phones used in the United States are not compatible with the network overseas. This is because the international system uses a different megahertz, as do the other transmission technologies above. If you want to use a cell phone in the US and overseas, get a GSM 900MHz/1800MHz cell phone.
4. Ответьте на вопросы:
•    What is a cell phone? What is the principle of its functioning? How does it work?
•   What cell phone standards do you know? How do they differ?
•    What does AMPS stand for?
•    What would you do if your cell phone (touch wood) were stolen? Give a piece of advice to your group mates.
•   Enumerate the advantages of digital systems.
•   Speak about the most important event in the cell phone history.

Текст 2 Новые Слова:

1. Просмотрите текст. Как бы вы его озаглавили?
2. Найдите следующие выражения в тексте и объясните на английском языке их смысл:
Две радиостанция пути, чтобы проследить историю назад, чтобы пустить корни, чтобы поощрить соревнование, чтобы стоить изменение(замену), чтобы быть самым новым дитем на блоке.
3. Найдите в тексте предложения с примерами согласования времен и условными придаточными. Переведите их на русский язык и объясните выбор той или иной временной формы.

Так как телефон ячейки - действительно два радио пути, Вы можете начинать прослеживать историю сотового телефона назад к изобретению телефона Звонком Александра Грэма в 1876 и изобретением радио в 1880-ых Nikolai Tesla. В ранних днях передвижной связи перед сегодняшними современными сотовыми телефонами, люди были бы должны использовать " телефоны радио " установленный в их автомобилях. Это требовало, чтобы Вы имели мощный передатчик как имелась только одна центральная башня антенны в город. Кроме того, имелся только вокруг 25 каналов, доступных для каждой башни, которая подразумевала, что использование передвижной связи было ограничено только несколько клиентов. Это конечно расширилось бы по экспоненте однако однажды аналоговые и цифровые системы, которые мы знаем, сегодня прибыл диалоговым, который изменил(заменил) историю сотового телефона навсегда.
Реальное современное начало сотовых телефонов, после смотрящий на историю сотового телефона timeline, Вы могли вероятно говорить начатый с аналогового стандарта телефона ячейки по имени AMPS, или Продвинутую Систему Портативного телефона. Как только эта система начала пущать корни, Правительство требовало двух курьеров(транспортов) на каждом рынке, чтобы держать цены низко и поощрять соревнование. Они назывались курьером(транспортом) и курьером Бом(транспортом). Каждому курьеру(транспорту) давали 832 частоты или 395 каналов голоса, поскольку телефон ячейки исчерпывает две частоты, один для выпуска вашего голоса и один для слушания. Это - то, почему сотовые телефоны - в основном два радио пути. Каждый аналоговый телефон имел секретный кодекс, в который Вы могли входить, что позволит Вам установка и будет активизировать тот телефон. Клиенты, как предполагается, не знают их, только коммерческие люди. Поэтому, коммерческие люди имели некоторую власть(мощь), когда это прибыло в телефоны ячейки, потому что, если Вы знали секретный кодекс, позже Вы могли бы изменять(заменять) телефон ячейки человека неправильному курьеру(транспорту), и это не будет работать. И тот человек понятия не имел бы, как вернуть это. Конечно это не длилось долго однако, поскольку история сотового телефона была изменена(заменена), навсегда когда цифровое прибыл из, который был уже предопределен с большинством материала, мы имели обыкновение помещать в аналоговые телефоны. История Сотового телефона собиралась становиться даже более захватывающей.

После AMPS, следующая вещь приходить в истории сотового телефона была NAMPS, который был в основном только более продвинутая версия аналоговой системы. Используя NAMPS, каждый курьер(транспорт) мог обращаться с тремя разами так много запросов как AMPS. Однако, как обычно, имелось кое-что лучше, там и это было цифровое клеточно. Цифровой в основном дает Вам лучшее качество использования телефона ячейки, много подобно broadband Интернету против dialup.
Главные преимущества цифровых систем первые, Вы получаете более высокий звук качества. Во вторых, Вы имеете большее количество способностей данных типа рассматривающего ткани(сети) и электронной почты. Третьи, цифровые системы могут обращаться намного больше с запросами чем аналоговые системы, потому что с цифровым сигналы сжаты. Это означает, что Вы можете получить целых большее количество десять разы запросов чем с аналогом. История Сотового телефона конечно продвигалась в быстром темпе!
Теперь наиболее важная вещь учиться здесь относительно истории сотового телефона состоит в том, что цифровая технология является почти всегда лучше чем аналог. Единственное время Вы действительно могли бы хотеть аналог,  когда путешествует, особенно в сельских районах, поскольку аналоговая система все еще более широко распространена чем цифровой. Некоторые телефоны - имеют двойной способ, или может использовать, и аналоговые и цифровые системы. Сначала телефон будет пробовать соединиться с цифровой системой, и если Это не доступно, это будет пробовать соединиться через аналог. Это может быть полезно, когда Вы путешествуете. Вы можете также слышать некоторые другие сроки(термины) относительно технологий, используемых сетями сотовых телефонов для передачи информации, типа FDMA, CDMA, TDMA, GSM, и PC. GSM - международный стандарт в Австралии, Европе, и многом из Африки и Азии. К сожалению, 1900-MHz GSM телефоны, используемые в Соединенных Штатах не совместим с сетью за границей. Это - то, потому что международная система использует различный мегагерц, также, как и другие технологии передачи выше. Если Вы хотите использовать телефон ячейки в США и за границей, получать GSM 900MHz/1800MHz телефон ячейки.
4. Ответьте на вопросы:
1. что является телефоном ячейки? Каков принцип его функционирования? Как это работает?
2. какая ячейка звонит стандартам, Вы знаете? Как они отличаются?
3. что, AMPS стоят за?
4. что Вы делал бы, если ваш телефон ячейки (касается, древесина(лес)) была украдена? Дайте совет вашим помощникам группы.
5. Перечисляют преимущества цифровых систем.
6. Говорят относительно наиболее важного случая в истории телефона ячейки.
